

ご意見、ご感想がありましたらご入力ください。

国語の授業では、子どもたちが緊張しながらもそれぞれの役割を頑張っていることが伝わってきた。

特にありません。

以前は先生のお話を聞いていない子がちらほらという気がしましたが、今日はしっかりと授業に取り組んでおり、みんなの成長を感じました。

ps)

大谷選手寄贈のグローブを拝見したかったのですが、職員さんにお伺いしたところ、今はどこにあるかわからないとのことでした。次回、小学校に行く時は見てみたいな～と思いました。

とても良い授業参観でした。

1学期に比べてクラスみんなが仲良くなっている様子が見られて嬉しかったです。

人前に出るのが苦手な息子が、音読の発表を本人なりに頑張っていたように感じました。

息子の普段の様子をみることで良かったです。

他の学年の自由研究や授業の様子も見られて来年の我が子が楽しみにになりました

本日は授業参観に参加させていただき、ありがとうございました。

先生方や学校のおかげで、子どもが楽しく学んでいる姿を見ることができ、大変うれしく思いました。

これからもどうぞよろしく願いいたします。

おむすびころりんを楽しそうに演じているのを見てよかったです。

防災も、改めて本人にも気づきがあったかなと思います。父

子供の普段の学校での様子が見れて良かったです。地震等が起きた時の防災のことなど、一緒に考える時間も有り、帰ってから話し合う機会にもなったので良かったです。

夏休みの作品が見れたり普段の様子が見れてよかったです。いつもありがとうございます。

全校生徒の夏休みの宿題をみることができるのが毎年楽しみで、家庭でも子どもとの話題に繋がります。

新学期すぐの学校公開で子ども達は少し緊張があったかと思いますが、また元気に授業を受けている姿を見ることができ嬉しかったです。

一学期にはなかった、お友達との会話ややり取りが垣間見え微笑ましかったです。

入学当初に比べて、毎日楽しそうに通学しています。

今日の授業中の表情を見ても楽しく取り組んでいるようで嬉しく思いました。

担任先生と、最近の様子について話しができて、安心しました。

無理は承知ですが、偏食で給食が進まないことが多かったので、少しだけでも給食風景を見学できるとよかったです。

学校内での様子が見れて良かったです！

楽しく授業を受けているようでよかったです。ありがとうございます。

公開授業ありがとうございました！

先生の話聞いて、書くスピードもみんなに追いつけるようになるとういなど思いました。今回も発表に選んで頂きありがとうございましたm(_)_m今後よろしくお願い致します！

前回の土曜授業に比べ、積極的に手を挙げていたのでよかったです。2時間目と3時間目をみましたが子供のペースに合わせて授業を進めていてわかりやすかったです。夏休みの自由課題もみられて楽しめました。

ありがとうございました。

おむすびころりんの音読発表会、みんな大きな声で動きもあり感心しました。子どもは前日の練習を休んでしまい、グループ内でも上手く内容を聞けなかったそうで、発表中はほぼ下を向いてしまっていたのが残念でした。

全体的にはみんな元気があり、担任の先生を含め素敵なクラスだなと感じました。

貴重な時間を作っていただきありがとうございました。

音読発表会、子どもたちが楽しみながらも頑張っている姿が印象的でした。

土曜日はありがとうございました。普段の自然な授業の様子を見ることができ、貴重な時間を過ごすことができました。先生いつもありがとうございます。

ありがとうございました。

防災についての授業では、子ども達が思ったより理解していて驚きでしたが！日々成長しているのだと改めて実感する事ができました。

夏休みの提出物もレベル高く、感心しました。

3時間連続で参観させて頂きましたが、見ているだけでも少し疲れましたが、集中させてすすめていく先生にも感心してしまいました。

いつもありがとうございます。

子供の授業の様子が見れてよかったです。家で音読しているところをしっかりと、発表しているところが見れてよかったです。

普段見れない体育が見れて良かったです。楽しそうな授業の雰囲気も見れて良かったです。作品も見れて良かったです。

こどもたちのふだん学習している様子がよくわかり有意義でした。

ちゃんと見に行けなかったのも申し訳なかったのですが、各学年 防災授業での様子と内容を再読詳細アップしていただくと本人たちも見直しやふりかえりがえできてよいとおもいます

夏休みの作品や普段の活動で作ったものを見ることが出来て興味深かったです。授業も落ち着いている雰囲気一年生の頃より成長したなあと感じました。

楽しく拝見できました

暑い中ご苦労さまでした

3時間目の防災についての授業を拝見させて頂きました。

タブレットを使って防災について学ぶ姿を見て、楽しく学びながら身につくと感じました。

また点数を見て、喜んだり悔しがったりしながら学んでおり良い授業だなと感じました。

ありがとうございました。

楽しそうに算数をやっている様子が見られてよかったです。

素晴らしかった

減多に見れない体育を見れたのでよかったです。

久しぶりの公開授業だったので楽しみに行ったのですが、2時間目の外での体育の時間に、本来は公開授業では写真撮影が禁止されてるにも関わらず、数名の保護者がスマホで動画や写真を撮っていました。(主にお父さん)
学校の連絡アプリには撮影禁止の旨が書いてありましたが、主にアプリを入れているのはお母さんが多いから、お父さんにその事が伝わっていないのではないかと思います。
改めて撮影禁止な事を保護者の方だけではなく児童たちにも説明して、家でご家族に伝えてもらう、また公開授業の際は学校内に貼り紙等をしてもらうのもいいと思います。
本来でしたら子どもたちの学校での姿は、全保護者が写真に納めたいとは思いますがルールがあるので、守らない人がいい思いをするのは違うと思いご意見書かせていただきました。
ご検討よろしくお願ひいたします。

参観する機会を頂きありがとうございました。
子どものクラスの授業の様子を垣間見ることが出来て良かったです。
初めて学校公開で体育の授業があり、雰囲気や子どもたちの様子が見れて良かったです。
授業の様子を見ることができてよかったです。
プログラミングは家ではなかなか教えたり体験したりできないので授業に取り入れてもらえてよかったです！
娘の発言する姿をみる事ができてよかったです。防災についての理解が今回の授業でより深まるといいなと思います。
授業中生徒がざわついている際に、ピシッと先生が指導しているのを見て、大変そうだという気持ちと一緒に安心しました。
一人一人をみてくださりありがとうございます。
三校時から参観させていただきました。
災害が起きた時にどんな行動が取れるか、また、プログラミングについても家庭でも考えたり振り返ったり出来る内容で良かったと思いました。
2年生の時よりも私語もなく、落ち着いて授業を受けれていたのが安心しました。
子供たちがタブレットを使いこなしていて感動しました。
2~3年前からこのアンケートに答えているが、夏休みが明けてまだ体が暑さに慣れないうちに、週6日目になる土曜授業を設けるのは子ども達にとって負担ではないかと思う。特にここ数年は年々気温が高く残暑もまだまだ厳しいので、日程について検討願ひたい。
活気ある楽しい授業でした。
子供たちが自分の意見をしっかり発表できていたのが印象的でした。
日頃から先生がたくさん褒めてくださるのが自信につながっているのだと思いました。
いつもありがとうございます。
ほとんどタブレット学習な事に驚きました
3時間目に伺いましたが、防災に関する説明を班内で教え合うなど、楽しみながら学べるとてもよい授業だと思いました。
作品展示を横に並べてくれて、ゆっくり見やすかった。よかったです。
授業をクラスみんなが落ち着いて受けられている事に成長を感じました。
防災時間は発表するのが恥ずかしいと言われてしまい参観できなかったのが残念でした。
飛び交う子どもたちの声を丁寧に拾ったり、遅れをとってしまった子どもへの対応も良いなと思いました。
防災の授業を見学させていただきました。
みんなでクイズを出し合ったりして楽しそうな様子でした。
みんなきちんと真面目に授業を受けていて、積極的に意見もいい、活気があってよかったです。いつもありがとうございます。
普段見られない音楽の授業が見られて良かったです。室内が狭めなので、保護者が見づらそうでした。次回は英語や図工などの授業も見たいです。
普段の授業の様子を見ることが出来ました。
自転車置き場の誘導などスムーズに行っていたら助かりました。
別教室での学習の様子も参観できました。どの先生もよく児童の様子を見てくださっていて安心しました
今後ともよろしくお願ひいたします
子供の成長を感じる良い機会になりました。
2学期の目標はしっかり達成できるよう指導して参ります。
基本教科以外の授業を見る事が出来てよかったです。特に防災についての授業では、こんな場合はどうするか等具体的な内容で、保護者サイドとしてもすごく為になりました。ありがとうございました。
余談ですが、私自身が接客業をしているため、先生がキャラクターの名前を生徒に問う際「こいつの名前は？」と聞いていたのが少し気になりました(笑)。
廊下やトイレが綺麗、教室内をもっと整理できるといいと思います。
いつもお世話になりありがとうございます。
今回は今までの授業公開の中で一番クラス全体が集中し落ち着いて授業を受けていたという印象です。
外国語室や音楽室に行きクラスだけではなく変化のある姿を見れて元気に発表する姿に子どもの成長を感じました。
今回の授業公開とは関係ありませんが、我が家では1学期に水着、夏休み中には紅白帽がないということがありました。水着はないとできないので新たに購入してしまいました。紅白帽は小さくなってしまった物を代用しました。
どちらも後日クラスの子から返してもらいました。
子ども自身にも自分の持ち物が全部あるか、自分の物以外を持っていないかその場で確認するように言いました。
故意にはないにしても、もし誰かの物を持ち帰ってしまった場合、親同士が連絡取り合える方ばかりではないので親御さんが学校に知らせるなどして頂けると、無駄な購入、探す時間、心配などなくなるのかなと思いました。
学年だよりなどで一筆書いて頂けるとありがたいです。
今後ともよろしくお願ひいたします。
授業参観ありがとうございました。
地震、災害に関する授業、私自身ももう一度再確認することができ、家でも子供と守る助けるの確認をしていきたいと改めて思った授業でした！

自由研究発表会が色々で見れてとてもおもしろかったです。
我が子の作品以外に見ることが出来、それぞれ頑張って作った見所や工夫したところを見せ合うのはとても良いなと思いました。

発表する時に恥ずかしがったり、張り切ったり、反応など子どもたちの姿が見れて後ろから見てとても面白かったです。
社会科の授業を参観しました。子供達はちゃんと災害時の対応について理解しているのだなあと感じました。

3時間目の授業を見て、まだまだ考えが幼いなと思う事と、相手の気持ちを考えてそういう考えができるんだ、と感心するところ両方感じました。子供によって心の成長に差がでてくる年頃なのかなと思いました。4時間目の発表は、みんな声が小さかったけど、自由研究の内容はすばらしいものがありました。何を研究しようかよく考えてるなあと感心しました。あと、廊下で大きめの声で話している保護者がちらほらいたのが気になりました。教室のドアを開けてるのですごく聞こえてきて、子供たちの声が聞こえないこともありました。

以前よりも手を上げていたり、発言もしている様子が見られて、成長を感じました。
防災の授業は大事だと思いました。

自由研究の発表会は、毎年続けていただきたいと思いました。
子どもたち一人ひとりの思いを

2時間目からということで、ゆとりをもって参観できました。
授業の内容も先生と生徒の様子も良かったです。

真面目に学習に取り組む子どもたちに感心しました。自由研究も見られて良かったです。先生方も夏休み明け一週目の土曜授業お疲れ様です。保護者側の問題ですが、廊下の私語が多い印象でした。子どもたちと先生方が集中して授業をするためにも、保護者も静かにするという意識を高めていかなければと思いました。

普段の授業の様子が感じられて良かったです。
自由研究発表会はみんなの面白い研究や製作を見られたり、考えていたことがわかってとても楽しかったです。ありがとうございました。

落ち着いた授業に取り組む姿や教室の雰囲気を見ることが出来て良かったです。
土曜日の学校公開ありがとうございました。

2時間目の災害についての授業を母と一緒に見に行きました。
いつ何が起こるか分からないので日頃から備えておきたいなど改めて感じました。

自由研究発表と各クラスの作品を見る時間があつたのがとても良かったです。
自由研究の発表は初めてでしたがそれぞれでよく考えていて面白かったです。

5年生にもなると、大人でも難しい内容を習っていて、成長したなあと感じました。
4時間目の自由研究の発表を拝見させていただきました。

一人一人五年生らしい研究をされており、感心しました。
色々な事に興味を持ち、将来に繋がる子もいるのかなと感じました。
ありがとうございました。

自由研究の発表会、子供たちが輝いておりとても良かったです。
小学校最後の自由研究は、やはりそれぞれの思いを形にして作りあげた作品が多く、拝見できて良かったです。子どもの頃は大変でしたが、今でも覚えているので、いい思い出として残れば良いなと思っています。

社会の税金教室では、話をしながら、実際に一連の流れを子どもたちに体験させて、考えさせる取り組みはわかりやすかったと思います。このことがその時だけではなく、今後も考えていけるようになればと願います。
参加させていただきありがとうございました。

防災の授業を見学させていただきました。
みんなよく手を挙げて発言していて感心しました。

作品、授業の様子を見せていただきありがとうございました。
子供達が楽しそうな姿が見られてよかったです。
お世話になっております。

久しぶりに土曜授業を見学しました。
税の教室は子どもたちにとっては、とてもわかりやすくなる授業でありがたいなと思いました。

土曜授業とは関係がないのですが、以前まで学習発表会は音楽会→展覧会→劇の1年ごとのルーティーンだったものが劇の機会が無くなってしまったことが残念に思っています。学校全体の行事でなくて良いのですが、卒業前に劇をクラスで取り組み、土曜授業などで発表するような機会があると嬉しいなと思っています。(子どもたちからもチラホラそういう声をきいたので)ご検討お願い致します。

親の姿を見るとタブレットの画面を暗くするなど恥ずかしがる様子が見られましたが、6年生だと当然の姿だなと感じました。
本読み隊のボランティアが久しぶりにあり参加出来て良かったです。

租税教室は大人でも税金の事を改めて聞けて面白かったです。
6年生になると授業中もざわざわすることなく集中してさすがだと思いました。

土曜授業参観では、普段家庭では見られない子どもたちの学校での姿を直に感じる事ができました。
真剣に学ぶ様子や友達と協力する姿から成長を実感し、先生方の丁寧な指導にも感謝の気持ちが湧きました。

家庭学習への意欲づけや、子どもとの会話を深める良い機会となりました
タブレットを使った防災に関する授業を見学しましたがみんなタブレットを使いこなしていて凄いなと思いました。
危ない箇所などを探す場面ではタブレットを持ち部屋を散策し、とても真剣に授業を受けているのが見受けられました。

ちゃんと見に行けなかったのも申し訳なかったのですが 各学年 防災授業での様子と内容を再読詳細アップしていただくと本人たちも見直しやふりかえりがえできてよいとおもいます
税についてプロの方の話を聞けて、私も勉強になりました。